



Comentario / José Fonseca (Periodista).-

“Al hablar de acuerdos para la reforma electoral, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, arrinconó a la bancada priista y logró poner en marcha otro distractor. Dice el presidente Andrés Manuel López Obrador que con su reforma electoral no habrá más fraudes; mientras el líder de los diputados de Morena, Ignacio Mier, señaló que bajará el costo del INE y de las elecciones. Respetuosamente, es un sofisma que haya fraudes con el actual sistema electoral y con el actual INE. Es un engaño lo del diputado Mier, pues la democracia no es mayor con la ‘roñosa’ tacañería del actual gobierno”.

<https://drive.google.com/file/d/1fNUnhHkuZ8bahgycIElZFzMW55bSsZy7/view>